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会  議  録 

会 議 名 第２８期小金井市公民館企画実行委員の会議 第６回 

事 務 局 公民館貫井南分館 

開 催 日 時 令和７年１月７日（火）午前１０時～１１時 

開 催 場 所 公民館貫井南分館学習室Ｂ 

出 席 委 員 
大木健至委員、齋藤美恵子委員、鈴木民子委員 

根岸和幸委員、持田良子委員、山下寛委員 

欠 席 委 員 なし 

事 務 局 員 八方浩之主査、伊藤修主事、永嶋汐美（会計年度職員） 

傍 聴 の 可 否  可 
傍聴者

数 
 なし 

傍聴不可・一部 

不可の場合は、 

その理由 

 

 

 

会 議 次 第 １ 貫井南センターの空調工事について 

２ 各講座の報告と計画 

【報 告】 

  〇成人学校「追いかけ梅結びの水引正月リース制作」 

  〇成人学校「カリンバでクリスマスソングを奏でよう」 

  〇高齢者学級「けやき学級」 

【計 画】 

  ○市民講座「ネット依存を考える 家族を守るネットリ

テラシー」 

  〇「ドローンを学び飛ばしてみよう」 

  〇「畳を知って健康に」 

３ その他 

 

 次回の日程 令和７年２月４日（火）午前１０時～ 

                     学習室Ｂ 
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審議経過（主な発言要旨等） 

 

１ 貫井南センター空調工事について 

 ・令和７年度空調工事を施行される、令和７年９月から１２月までを予定している。 

その間、公民館は臨時休館となる。 

・けやき学級の後半期間と被るため、８月中に終わらせられるように、カリキュラ

ムを大きく変更を考えている。 

 【その他関連として出た意見】 

 ●バス野外学習がない理由を聞きたい 

・バス運用を取り巻く状況と高騰するバス料金を顧みて、令和７年度の高齢者学級

のバス予算要求を行っていない。（本館も同様） 

成人学校についても、例年２回であったバス予算を１回に減らしている。代わり

に、公民館事業として新たに少年教育事業に要する予算を要求した。 

●企画実行委員としては、今後も受講者同士の交流を目的としてバス移動する野外

学習を行う高齢者学級を求めている。来年度は難しいと判断するが、今後は考えて

もらいたい。なぜ、小金井市は自前のバスを手放してしまったのか。 

・意見としてはお聞きする。 

●他館と高齢者学級のクオリティは揃えてほしい。 

・直営館である本館とは足並みを揃えていきたい。 

●工事中開催場所の変更はできないのか。 

・本館と協議したい。 

 

２ 各講座の報告と計画について 

【報告】 

〇成人学校「追いかけ梅結びの水引正月リース制作」 

 来年度の開催は１２月の工事の状況次第となる。 

〇成人学校「カリンバでクリスマスソングを奏でよう」 

  自主活動グループが結成できるかどうか、と１月２２日（水）に自主活動日を計

画している。すぐに結成できると考えてはいないので、長い目で考えていきたい。 

 〇高齢者学級「けやき学級」 

  来年度の準備会実施については他館の状況を見ながら検討する。受講者からのア

ンケートを重視していきたいと考えている。 
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【計画】 

〇市民講座「ネット依存を考える 家族を守るネットリテラシー」 

  担当：斎藤さん、山下さん 

１２月下旬より応募を開始、今後近隣小学校・中学校へチラシを配布を考えてい

る。 

〇「ドローンを学び飛ばしてみよう」 

  担当：大木さん、山下さん 

今年度本館で行った好評の講座第二弾として南で開催。 

ドローンについて学び、貫井南センター園庭で講師の空撮を見学後、室内で実際

に操縦してもらう。 

 〇「畳を知って健康に」 

  担当：持田さん 

  講義の後に「畳コースター」、「ミニ畳」の作製を体験する。 

 

３ その他 

・企画実行委員から提案のあった、講座案「アニマルウェルフェア」の企画は農工

大教授へオファーしたところ快諾いただいた。時期は６月・７月で調整する。 

・成人学校「東洋医学から考えるセルフケア」開催は６月２０日で予定。 

今後考えたい講座案として「アロマでハンドケア」を予定している。 


